

lunes 4 de marzo de 2024

# El Ayuntamiento de Antequera suma un nuevo espacio abierto al arte contemporáneo habilitando la sacristía de la iglesia de San Juan de Dios como escenario de exposiciones

Espacio Sacristía estrena su puesta en escena conjugando un diálogo entre el clasicismo del Barroco del lugar y nuevas expresiones artísticas de la mano de la artista local María Pavón y su muestra de 'Fe'. Estará abierta al público hasta el 12 de mayo de martes a domingo, con entrada gratuita.



Descargar imagen

El concejal delegado de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, y la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, han presentado ante los medios de comunicación "Espacio Sacristía", una nueva iniciativa cultural que pretende aprovechar el potencial del Barroco de la iglesia de San Juan de Dios e interconectarlo con nuevas formas y expresiones artísticas.

Para ello, se habilita la sacristía de dicha iglesia, una auténtica joya restaurada que combina yeserías con lienzos de los doce apóstoles y alegorías bíblicas que sirven a partir de ahora y a su vez como soporte, incluyendo su propio mobiliario, para ofrecer nuevas exposiciones y muestras de arte.

La primera de ellas, elegida para estrenar este ambicioso y pionero espacio cultural en nuestra ciudad, se titula "Fe", y es obra de la joven e incipiente artista antequerana María Pavón López. Materiales orgánicos, reciclados y naturales se conjugan en una atractiva propuesta de carácter contemporáneo que ahonda en los sentimientos del espectador a través de la interpretación que hace la propia artista.

Tanto José Medina Galeote como Ana Cebrián han mostrado su satisfacción por el hecho de poner en marcha una original y pionera iniciativa en la que se tendrá como denominador común el diálogo entre las yeserías y lienzos del Barroco con otras novedosas propuestas culturales contemporáneas. Además, han confirmado que se pretenden realizar cuatro propuestas expositivas al año, una por trimestre. La actual y hoy presentada, "Fe" estará disponible para ser visitada hasta el próximo 12 de mayo de martes a domingo en el horario habitual de apertura de la iglesia, ubicada en calle Infante Don Fernando.

